

de los buques mercantes, incluidos sus servicios radioelectrónicos, aconsejó la nueva calificación de rango superior universitario de dichas enseñanzas, determinadas por el Decreto 1439/1975.

Posteriormente, la Orden del Ministerio de Educación y Ciencia de 18 de octubre de 1977 aprobó el Plan de Estudios, desarrollando el artículo 5.º del Decreto anteriormente citado.

Por todo ello es aconsejable reorganizar las enseñanzas del Servicio Radioelectrónico de acuerdo con el nuevo nivel de la carrera y muy especialmente en base a la estadística de matriculación observada en los últimos años y la demanda que el sector marítimo pesquero tiene de estos profesionales.

Por otra parte, la especialidad y alta cualificación técnica de las enseñanzas del Servicio Radioelectrónico en el nuevo Plan de Estudios de 1977 aconsejan dotar con material didáctico de elevados costes, haciendo aconsejable un estudio racional de su dotación desde el punto de vista económico y su rentabilidad por número de alumnos matriculados en la especialidad de Radioelectrónica.

En su virtud, este Ministerio, y a propuesta de la Subsecretaría de Pesca y Marina Mercante, ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º A partir del próximo curso escolar 1979/1980, las enseñanzas del Plan de Estudios de 1977 correspondientes a la obtención de los diversos títulos académicos y profesionales de los Oficiales Radioelectrónicos de la Marina Mercante se impartirán de forma transitoria únicamente en la Escuela Oficial de Náutica de Cádiz y, como alternativa, la de Santa Cruz de Tenerife, siempre que exista un número justificado de matriculas. Los exámenes para los títulos de Radiotelefonista Naval Restrungido seguirán efectuándose de forma transitoria en los Institutos Politécnicos Nacionales Marítimo-Pesqueros.

Art. 2.º Queda derogado el artículo 2.º de la Orden del Ministerio de Comercio de 25 de mayo de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 163) por la que se establecen las enseñanzas correspondientes a la obtención de los títulos profesionales para el Servicio Radioeléctrico de las Marinas Mercante y de Pesca, así como el punto uno del artículo 7.º de la misma Orden ministerial.

Art. 3.º Se autoriza a la Subsecretaría de Pesca y Marina Mercante para dictar cuantas resoluciones complementarias sean necesarias para el desarrollo y cumplimiento de esta Orden.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 27 de septiembre de 1979.—P. D., el Subsecretario de Pesca y Marina Mercante, Miguel Ignacio de Aldasoro Sandberg.

Ilmos. Sres. Subsecretario de Pesca y Marina Mercante e Inspector general de Enseñanzas Náuticas.

24779 RESOLUCION de 18 de octubre de 1979 sobre nuevas zonas de tarificación por la Compañía Telefónica en núcleos urbanos.

Por Orden de 2 de julio de 1979, dictada con autorización de la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos, se autoriza a elevar las tarifas de la Compañía Telefónica Nacional de España.

Con fecha 30 de julio de 1979, por oficio número 2.708, el Consejero Delegado de la Compañía Telefónica Nacional de España se dirigió al Delegado del Gobierno en dicha Compañía comunicando que, habiendo finalizado en su totalidad los trabajos técnicos en 288 zonas, a partir de 1 de agosto del año en curso se iba a proceder a implantar en todas las centrales telefónicas pertenecientes a las mismas la tarificación de dos pasos cada tres minutos en la comunicación entre zonas, con lo que el número de éstas pasaría de 83 a 288, quedando pendiente otro conjunto de 104 y 14 centrales 7-B.

La aludida comunicación es consecuencia del acuerdo de la Comisión Delegada para Asuntos Económicos de 11 de septiembre de 1969, que establecía una reestructuración de las tarifas telefónicas por la progresiva automatización de los servicios urbanos e interurbanos y de la Resolución de la Delegación del Gobierno en la Compañía Telefónica Nacional de España de 7 de noviembre de 1974.

Tras la iniciación de la aplicación de la medida, la Junta Superior de Precios, en su reunión de 5 de octubre de 1979, emite informe en el que entiende que, a través de la aplicación del acuerdo de 11 de septiembre de 1969, la Compañía Telefónica Nacional de España ha alterado el sistema tarifario de los núcleos urbanos mediante el establecimiento de nuevas zonas de tarificación, lo que se traduce en la práctica en una duplicación de pasos en numerosas conferencias urbanas, que implican, en última instancia, una subida mayor del 8 por 100 autorizada en la Orden ministerial de 2 de julio de 1979.

Por la Delegación del Gobierno ante la Compañía Telefónica se emiten las siguientes conclusiones en su informe de 17 de octubre de 1979.

1.ª La coincidencia en el tiempo de la aprobación y puesta en vigor de las tarifas solicitadas en noviembre de 1978, aplicadas el 3 de julio de 1979, y de la segunda fase del sistema tarifario de zonas establecido el 1 de agosto de 1979 deben contemplarse en función de la existencia de dos acuerdos de la

Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos, el primero de ellos —11 de septiembre de 1969— que concede una autorización genérica para culminar un proceso técnico y de tarificación, y el segundo, de 2 de julio de 1979, que se refleja en la Orden ministerial del Ministerio de Transportes y Comunicaciones de la misma fecha, que en su artículo 5.º dispone: «La Compañía Telefónica Nacional de España mantendrá las actuales frecuencias y duraciones de los pasos de contador.» Dado que en algunas instancias se ha suscitado un problema de interpretación sobre la licitud de los efectos económicos que produce la aplicación del acuerdo de 11 de septiembre de 1969, sería conveniente solicitar dictamen del Consejo de Estado. 2.ª Ante las repercusiones de todo tipo que el hecho produce, sería oportuno la mayor agilidad en la evacuación de esta consulta, quedando condicionada al resultado de la misma la entrada en vigor de la tercera y última fase del sistema de distribución de zonas y, de acuerdo con el proceso técnico necesario, la efectividad de las medidas que la comunicación de 30 de julio a la Delegación del Gobierno por parte de la Compañía Telefónica supone en las zonas urbanas.

Por todo ello,

A propuesta del Delegado del Gobierno en la Compañía Telefónica Nacional de España,

Este Ministerio ha resuelto:

Suspender la implantación de las medidas a que hacía referencia la comunicación de la Compañía Telefónica, de 30 de julio de 1979, en relación con las centrales telefónicas a que se refería, así como la tarificación de dos pasos cada tres minutos en la comunicación entre zonas, en tanto en cuanto, por el Consejo de Estado, se emita informe sobre la compatibilidad de aquellas medidas con la Orden ministerial de 2 de julio de 1979.

Madrid, 18 de octubre de 1979.

SANCHEZ-TERAN HERNANDEZ

24780 RESOLUCION de la Subsecretaría de Aviación Civil por la que se hace pública la relación de funcionarios del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea que han obtenido el Diploma de Especialización de Proceso de Datos.

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo previsto en el artículo 25 del Reglamento del Cuerpo Especial de Controladores de la Circulación Aérea, se da publicidad a la relación de funcionarios de dicho Cuerpo que han obtenido el Diploma de Especialización de Proceso de Datos:

D. Juan Ramón Galán Martínez.	D. José Manuel González Rico.
D. Francisco Castro Rodríguez.	D. Jesús Barrallo Domínguez.
D. José Manuel Baca González.	D. David Díez Fernández.
D. Juan Francisco Serna Jorda.	D. Alfonso Carrera Ciria.
D. Francisco Ruiz Herreras.	D. Francisco Ortiz Cora.
D. Alfonso Gómez Rodríguez.	D. José María Alonso Rodríguez.
D. Cristóbal Ramírez Rodríguez.	D. Juan María García Gil.

Lo que comunico a V. I.

Madrid, 10 de octubre de 1979.—El Subsecretario, Fernando Piña Saiz.

Ilmo. Sr. Director general de Navegación Aérea.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

24781 RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de la Salud por la que se rectifica la de 8 de agosto del presente año, que regula la realización de la prueba nacional preselección de formación posgraduados.

Por Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Salud de fecha 6 de agosto de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de agosto) se regula la realización de la prueba nacional preselección de formación de posgraduados.

Advertido error en el punto IV del baremo aplicable a la evaluación de los méritos académicos y profesionales de los participantes en las pruebas selectivas, procede rectificar la mencionada resolución en el sentido siguiente:

Donde dice: «Internado rotatorio adjudicado por la Secretaría de Estado para la Sanidad en virtud de la Orden ministerial de 10 de marzo de 1979: 2 puntos», debe decir: «Internado rotatorio adjudicado por la Secretaría de Estado para la Sanidad en virtud de la Orden ministerial de 10 de marzo de 1979: 4 puntos.»

Madrid, 17 de septiembre de 1979.—El Director general, José Luis Cudós Samblanoat.